

PRESTIGE DESIGN

www.prestigedesign.com



ARCHITECTURE | DESIGNER | VIGNOBLE | WINERY | BATEAU | YACHT | VOITURES | CARS

TENDANCES
EXTÉRIEURES
OUTDOOR TRENDS

RÉSIDENCES DE PRESTIGE À VENDRE
PRESTIGIOUS HOME FOR SALE





UN SAVOIR-FAIRE
SANS ÉGAL
UNRIVALLED EXPERTISE

SANS COMPROMIS WITHOUT COMPROMISE

Le chantier génois Tankoa Yachts est reconnu pour sa poursuite passionnée de l'excellence. Misant sur une approche multiculturelle de la construction navale, où se rencontrent l'éthique commerciale allemande, la qualité de l'ingénierie néerlandaise, la méticulosité japonaise et les principes raffinés du design italien, la société conçoit des yachts d'envergure, hautement exclusifs. Présenté au public lors du Monaco Yacht Show 2015, Suerte est le premier yacht du chantier naval fondé en 2008. D'une longueur de 69,40 mètres, ce remarquable navire propulsé par deux moteurs Caterpillar 3516B peut atteindre une vitesse maximale de 16,5 nœuds. La partie avant de la superstructure, en acier haute résistance, permet de réduire la propagation des vibrations lors des décélérations soudaines du navire, ce qui assure un confort de navigation exceptionnel. Tous les planchers, les cloisons et les plafonds sont flottants, éliminant ainsi les bruits parasites.

Genoa-based shipyard Tankoa Yachts is reputed for its passionate pursuit of excellence. Relying on a multicultural approach to yacht building where German business ethics meet Dutch engineering, Japanese meticulousness, and Italian refinement, the shipyard designs highly exclusive superyachts. Founded in 2008, Tankoa Yachts unveiled its first yacht at the Monaco Yacht Show in 2015. Suerte is a remarkable 69.40-meter long vessel. Powered by two 3516B Caterpillar engines, she can reach top speeds of 16.5 knots. The fore section of her high-resistance steel superstructure reduces vibration transmission during sudden decelerations, ensuring exceptional cruising comfort. The floating floors, walls, and ceilings eliminate any background noise.





En montant à bord du Suerte par la plateforme, les invités entrent dans le magnifique beach club, équipé d'un grand téléviseur, d'une salle de massage, ainsi que d'un sauna et d'un hammam, qui disposent chacun d'un accès direct à la mer grâce à leur terrasse escamotable. La passerelle ouvre sur un salon douillet et spacieux, où peut se réunir une vingtaine d'invités. Dans la partie arrière du pont supérieur, qui surplombe une terrasse, se trouve une salle à manger et une salle de séjour qui offrent un panorama enveloppant de la mer. Le solarium, à l'arrière du pont supérieur, est un autre bel espace de rassemblement avec son hélisurface permettant les posés-décollés, qui devient, la nuit, une piste de danse illuminée équipée de haut-parleurs et d'une station de DJ.

Boarding the Suerte from the stern platform, guests enter the gorgeous beach club, which features a large-screen television, massage tables, sauna, and hammam. The latter of the two each have retractable terraces for direct access to the sea. The staircase forward leads to a cozy, spacious saloon, which can host close to twenty guests. Overlooking a terrace, the back part of the main deck houses the dining room and lounge area, and offers panoramic views of the sea. The main deck's sun lounge is the perfect gathering spot—it features a touch-n-go helipad, which turns into an illuminated dance floor, complete with speakers and DJ station, once the sun goes down.





À l'avant se trouve la salle principale du chef-d'œuvre, une pièce réservée aux soirées de divertissement entre les membres de la famille. Le canapé en forme de U, surmonté d'une bibliothèque, accueille plus de seize personnes et fait face à un téléviseur 4K à écran incurvé de 88 pouces, qui s'intègre élégamment à la paroi d'ardoise noire. Plus loin à l'avant, une table à manger pouvant accueillir 16 convives est située au centre d'une pièce qui jouit d'un éclairage naturel grâce aux généreuses fenêtres qui vont du plancher au plafond. Du côté de la salle de séjour, le mur séparatif est mis en valeur par un bel aquarium, alors que la cloison avant est un présentoir à vin créé sur mesure par Paskowski.

The main saloon, designed with fun family evenings in mind, is located at the front of this naval masterpiece. The U-shaped sofa, surmounted by a library, can seat over 16 people and faces a 4K 88-inch screen TV, built into the black slate wall. To the front of the main deck, a 16-seat dining table sits in the centre of a naturally lit room with floor to ceiling windows. The dividing wall in the lounge area showcases a beautiful aquarium, while the fore bulkhead is a giant wine rack custom-designed by Paskowski.

www.tankoa.it

Responsabile Marketing: Andrea Cusani
 Coordinatore Progetto: Enrico Moretti
 Responsabile Progetto: Tommaso Rossi

